



# 金 鶏

令和3年7月21日  
金沢小学校  
学校便り No.7  
(文責 内藤)

## 1 学期終了

本年度はコロナ禍の中ですが、休校になることなく、4月から4ヶ月の1学期を本日、無事終了することができます。4月には感染が拡大し、参観日も実施できなくなるなど心配されましたが、その後は少し落ち着き、運動会を含め、予定していた行事等、工夫しながら何とかほぼ実施することができました。

お家の皆様にもお願いやご支援いただくことばかりでしたが、おかげで子どもたちも、元気に1学期の最終日を迎えることができました。感謝いたします。

## プール参観、ありがとうございました

先週3日間のプール参観期間には暑い中、来校いただき、ありがとうございました。雨で中止になったり、途中で雷のために早く終わりにしたりということもありましたが、プール学習の様子をごらんいただけたでしょうか。今年は夏休みのプールがないため、これで終わりとなってしまいますが、梅雨が明けてからは気温も上がり、プール日和の日が続き、子どもたちもとても気持ちよさそうに泳いでいました。短い期間でも、潜れるようになった、浮けるようになった、平泳ぎができるようになった等、たくさんの上達が見られました。



## チャレンジの夏休みに

今年の夏休みは、なんと29日間もあります。昨年度は休校の影響で夏休みも短くなったため、昨年度より12日間も長くなります。

そこで、今日は終業式で子どもたちに「夏休みに普段なかなかできないことに挑戦してみよう」とお話ししました。

「不思議だな」、「どうしてかな」、「これ本当かな」と思うことを徹底的に調べたり、確かめてみたりするのもいいでしょう。また、図工や家庭科などの作品で、大がかりな物にチャレンジしてみるとか、小品をたくさんつくってみるのもいいでしょう。スポーツや音楽など、目標を決めて練習したり鍛えたりしてみるのもいいでしょう。本が好きなら、読書三昧もいいでしょう。思いっきり自然と触れ合うのもいいでしょう。

私自身も、日頃時間に追われて時間があつたらやりたいと思っていることばかりのくせに、なんとなく休みが始まるとあつという間に終わってしまうのが常です。しかし、今年は一つ、この休みに頑張ろうと心に決め、子どもたちにも宣言してしまいました。こうなったら有言実行あるのみ。

2学期、元気な子どもたちに会えるのを楽しみにしています！

# 7月のスナップから

ピシッとそろって気持ちのよい玄関！



保育園との交流



アルパカさんを迎えよう



教育実習の愛梨先生と



デイキャンプでも大満足



児童会が廊下を走らない工夫



ありがたい地域の方のご支援、家庭科